

Česká podnikatelská pojišťovna, a.s.
Vienna Insurance Group

Osvědčení o pojištění

Potvrzujeme, že jsme s pojištěným TRIP, s.r.o. IČ: 48391565 uzavřeli pojistnou smlouvu č. 0022647503 o pojištění odpovědnosti za škodu vyplývající z přepravních smluv včetně odpovědnosti dle Úmluvy o přepravní smlouvě v mezinárodní silniční přepravě (CMR).

Pojištění se vztahuje pouze na odpovědnost za škody vzniklé při dopravě prováděné silničním motorovým vozidlem specifikovaným v pojistné smlouvě.

Pojištění se vztahuje na ty případy odpovědnosti, kdy škodná událost nastala na území Evropské unie, Evropského hospodářského prostoru a na území Švýcarska.

Tento certifikát nedoplňuje ani nemění podmínky pojištění dle pojistné smlouvy.

Tato pojistná smlouva je uzavřena na dobu od 11.10.2019 do 10.10.2020

Certificate of Insurance

We hereby confirm that we concluded insurance policy no. 0022647503 covering liability for damage arising from transportation contracts including liability in accordance with the Convention on the Contract for the International Carriage of Goods by Road (CMR) with the insured party company TRIP, s.r.o. ID number:48391565.

Insurance covers only liability for damage caused during transportation using the motor vehicle specified in the insurance policy.

Insurance covers those cases of liability for damage when the loss-incurring event occurred within the territory of the European Union, the European Economic Area and within the territory of Switzerland.

This certificate does not supplement or alter the terms and conditions of insurance pursuant to the above-mentioned insurance policy.

This insurance policy is concluded for a period from 11.10.2019 until 10.10.2020

Bescheinigung über die Versicherung

Wir bestätigen, dass wir mit dem Versicherten TRIP, s.r.o. IČ (IdNr): 48391565 den Versicherungsvertrag Nr 0022647503. über die Haftpflichtversicherung für einen Schaden, der aus Beförderungsverträgen hervorgeht, einschließlich der Haftung gemäß der Internationalen Vereinbarung über Beförderungsverträge auf Straßen (CMR) abschlossen.

Die Versicherung bezieht sich nur auf die Haftung für einen Schaden, der bei der Beförderung entsteht, der durch ein Kraftfahrzeug durchgeführt wird, das im Versicherungsvertrag spezifiziert ist.

Die Versicherung bezieht sich auf die Fälle der Haftung, in denen der Schadensfall auf dem Gebiet der Europäischen Union, des Europäischen Wirtschaftsraums und auf dem Gebiet der Schweiz eintrat.

Durch dieses Zertifikat werden die Bedingungen der Versicherung gemäß dem oben aufgeführten Versicherungsvertrag weder ergänzt noch geändert.

Dieser Versicherungsvertrag ist auf die Dauer vom 11.10.2019 bis zum 10.10.2020 abgeschlossen.

Limit pojistného plnění / Sums Insured / Versicherungssumme: 7 000 000 CZK


ČESKÁ PODNIKATELSKÁ POJIŠŤOVNA, A.S.,
VIENNA INSURANCE GROUP
Česká podnikatelská pojišťovna, a.s.
Vienna Insurance Group
Černá louka 78, Vila Teréza, 602 00 Ostrava (12)